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2015年7月16日（木）  曇り/雨  第3回 親睦例会 於：フラリエガーデンキッチン　　

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー意識高揚月間～第1704回例会
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司 会
ゲ ス ト

湯澤信雄親睦活動委員長
名古屋熱田RAC　末守忠晴会長
　　　　　　　 　山田弘樹幹事

会長挨拶 伊藤豪会長

会員66名　出席45名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　77.6％ 7月9日は補填により 85.7％

　今年度最初の夜間例会です。親睦活動委員
会の皆様ありがとう御座います。
　今日の会場は、ガーデンキッチンフラリエで
す。以前は「ランの館」だったところです。
　ランの館は1998年に名古屋市下水処理施
設上の土地を活用するため、約20億円かけて
建設されました。愛知県の洋ラン出荷量が全国一であることにちな
み、250種類、2万鉢のランを温室で栽培して展示会を開いてきまし
た。昨年3月に名古屋市版の「事業仕分け」で、「廃止」宣告を受け、
閉館しました。そして、平成26年9月27日に庭園公園「フラリエ」と
してリニューアルオープンした経緯があります。「フラリエ」という名
前は、フラワーとアトリエを合わせたそうでございます。
　花や緑、水辺など都会の自然をゆったりとお楽しみいただく6つの
テーマガーデンを中心に、自分らしく都会の中で自然を感じながら
お過ごしいただける空間を創出したそうです。今日はその場所でお
いしいお酒を飲み、親睦を深めたいと思います。
　華に囲まれて・・・・
　“酒を飲む人、華ならつぼみ、今日も咲け咲け、明日も咲け”
　皆さん、本日は大いに食べて、飲んで、喋って、笑って下さい。 　皆さんこんばんは。台風の中、親睦活動委員会の皆さん、大変ご

苦労様でございます。早速乾杯へ移りたいと思います。
　名古屋瑞穂RCの益々の発展と皆様のご健勝を祈念して乾杯の
挨拶とさせて頂きます。

佐治寬行出席副委員長
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先月に続き2回目のホールインワンでした。ウレシイ！！

明日57回目の誕生日です。お陰様で。
親睦活動委員会の皆様、ありがとうございます。7月16日は43回
目の結婚記念日です。
妻の誕生日にはお花をありがとうございました。内田さん、改めて
ホールインワンおめでとうございます。
本日は夜間例会お世話になります。元気を出して台風を吹き飛ば
しましょう。
庭園のヘメロカリス（ユリ科）がきれいでした。このまま雨が降りま
せんように！
本日は親睦活動委員会の皆様、お世話になります。また、1年よろし

内田　久利さん
佐治　寬行さん

伊藤　　豪さん

近藤　茂弘さん

野崎　洋二さん

髙須　洋志さん
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くお願いします。追伸：先日の愛知県立瑞陵高等学校インターア
クト設立総会・伝達式、ありがとうございました。
例会欠席が続きました。本年度もよろしくお願いします。

元気ですか！
親睦活動委員会の皆さん、ご苦労様です。内田さんホールインワン
おめでとうございます。短期間での達成、やはり何か持っています
ね。
親睦活動委員会の皆様、お世話になります。

本日はよろしくお願いします。

山口　哲司さん

田中　隆義さん
松波　恒彦さん

亀井　直人さん

近藤　雄亮さん　岩田　修司さん　鶴田　　浩さん
長瀬憲八郎さん　西本　　哲さん　大嶽　達郎さん
宗宮　信賢さん　梅村　昌孝さん　稲葉　　徹さん
堀　　慎治さん　湯澤　勇生さん　𠮷木　洋二さん
森　　恒夫さん　鈴木　健司さん　長坂　邦雄さん

親睦活動委員会一同

ニコボックス 佐治寬行ニコボックス副委員長

・7月23日（木）例会は第1回クラブフォーラム（決算・予算・委員会
方針）を行います。

梅村昌孝幹事幹事報告

懇親会

乾杯挨拶：岩田修司直前会長



例会のご案内

決算･予算･委員会方針内 容：
■今週の行事 7月23日（木）　第1回クラブフォーラム

委員会方針内 容：
■次週の行事 7月30日（木）　第2回クラブフォーラム

新会員イニシエーションスピーチ
長谷川隆さん

テ ー マ
会員卓話
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■次々週卓話 8月6日（木）

名古屋熱田RAC会長挨拶：末守忠晴会長

懇親会風景

　今期名古屋熱田RAC会長を務めさせて頂いております、末守と
申します。
　今期はクラブテーマに加えまして、会員の経験値向上、会員数の
増強に努めて参ります。今期は20名の会員がいますが、30名を目
指して頑張って行きたいと思います。
　名古屋瑞穂RCには、1名会員をご紹介頂きまして、ありがとうご
ざいます。
　最後にお願いがございます。まだまだ会員を募集しておりますの
で、皆様にご紹介いただければと思います。

閉会挨拶：亀井直人クラブ奉仕委員長

　私が2000年に入会して15年が経過しました。入会当時は名刺
をたくさん持って皆さんにご挨拶した思い出があります。
　昨年度は6名の新しい会員さんを迎えて、当クラブが益々活性化
し、徐々に会員数の多いクラブに発展していくことを願っております。
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